

Dr. Andreas Osner

Bürgermeister der Stadt Konstanz

Grußwort – Deutsche Meisterschaft Volleyball U14 männlich

Die Konstanzer Sportvereine bieten den Bürgerinnen und Bürgern ein hervorragendes Programm an Breiten-, wie auch Spitzensportveranstaltungen. Neben den vielen etablierten Veranstaltungen freuen wir uns auch auf neue, attraktive Sportereignisse. Als Volleyballstandort hat sich unsere Stadt inzwischen einen Namen gemacht. Dies bestätigt auch die Vergabe der deutschen Volleyball-Meisterschaft der U14 männlich am 16. und 17. Mai 2015 in unsere Schänzle-Sporthalle nach Konstanz.



Nach dem Bundespokal-Süd im vergangenen Oktober freut es mich sehr, dass unser USC Konstanz ein weiteres sportliches Highlight an Land gezogen hat und ich bin sehr zuversichtlich, dass unsere engagierten USC-Volleyballer um Ihren Vorsitzenden Harald Schuster die Organisation mit Bravour meistern werden. Die Erfahrung von diversen Deutschen Jugend-Meisterschaften und weiteren Großveranstaltungen untermauern das Vertrauen des Verbandes in diesen sehr aktiven Konstanzer Verein.

Die anstehenden Meisterschaften sind etwas Besonderes. Der Sieger wird die aktuell beste U14-Volleyball-Mannschaft in unserer Bundesrepublik sein. Dieser Titel ist für alle unsere jungen Sportler Ansporn genug ihr Bestes zu geben.

Ich bedanke mich bei den Organisatoren des USC und bei der Deutschen Volleyball-Jugend herzlich für Ihr Engagement, denn ohne Ihren Einsatz wären diese Veranstaltungen in Konstanz nicht möglich. Allen Beteiligten wünsche ich sportlich faire Wettkämpfe und viel Erfolg! Genießen Sie Ihren Aufenthalt in unserer Stadt!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Osner'. The signature is fluid and cursive, written in a professional style.

Dr. Andreas Osner

Bürgermeister